

# Échelle inconnue vous invite chez lui : pour un dernier événement numérique de l'été

Publié le 24/06/2015 à 21H44



« *Il s'agit de comprendre le numérique comme l'eau dans laquelle nous devons aujourd'hui nager, vivre, acter et créer, quitte à en détourner le courant.* » C'est Stany Cambot qui le dit. Au moins avec les activistes du laboratoire rouennais d'architecture itinérante et aléatoire Échelle inconnue, le menu ressemble à ce qui est servi dans l'assiette. À l'heure où l'espace numérique se restreint comme une peau de chagrin. Comme son contenu, son langage, ses libertés, ses saines audaces... [H]ac[K] tivismes par Amaëlle Guiton, journaliste à *Libération* et blogueuse sur [techn0polis.net](http://techn0polis.net).

**Ce soir à 18 h 30, 18 rue Saint-Croix-des-Pelletiers, Rouen.**

**Tél. 02 35 70 40 05 / 06 80 05 52 91**

[www.echelleinconnue.net](http://www.echelleinconnue.net)